

Les jeunes basketteurs s'entraînent avec les pros

Chaque année, les enfants licenciés à Cholet-Basket ne rateraient pour rien au monde l'entraînement avec l'équipe pro ! Il avait lieu mercredi, salle du Bellay, avec 113 jeunes de 7 à 11 ans.

Répartis en petits groupes, filles et garçons ont pu participer à neuf ateliers techniques, d'adresse, de dextérité, de conduite de balle ou de gestuelle, et un match, sous les yeux de Nicolas de Jong et Dashaun Wood. **« L'équipe pro est tout aussi enthousiaste que les enfants, soulignait Jules Bossé, entraîneur du club, responsable de l'événement. Certains joueurs sont là malgré une blessure, pour partager un moment convivial avec les jeunes joueurs. »**

Les petits amateurs de la balle orange ont pu échanger avec leurs



En plus des ateliers, les enfants pouvaient disputer un petit match, sous les yeux de Nicolas de Jong.

idoles, avant une séance de dédicace et un goûter.